

Paul-Éluard. Les collégiens en piste

Publié le 23 octobre 2017



Les quatrièmes B étaient heureux d'arborer le trophée remis par leur principale.

Le cross de fin de premier trimestre a été couru, vendredi, au collège Paul-Éluard, au terrain des sports de la commune. Il réunissait les élèves de toutes les classes, des sixièmes aux troisièmes. **« Ce cross permet de regrouper tous les élèves, mais aussi les enseignants, le personnel de vie scolaire, la conseillère principale d'éducation et le personnel d'établissement autour d'un événement »**, rappelle Véronique Beaux, la principale.

Cette année, avec les enseignants sportifs, nous avons décidé de mettre en jeu des trophées collectifs pour les meilleures performances. Hervé Leroy, animateur sportif, a remis les récompenses aux jeunes.

Les résultats sont les suivants :

Sixième et cinquième filles : 1. Cassandra Jouan ; 2. Tiphaine Le Bars ; 3. Nérime Seiam.

Sixième et cinquième garçons : 1. Brewen Jégou ; 2. Maël Jégouic ; 3. Nathan Le Goff.

Quatrième et troisième filles : 1. Zoé Gorin ; 2. Loan Le Bars ; 3. Ailish Furniss.

Quatrième et troisième garçons : 1. Yoann Choupaux ; 2. Samuel Frette ; 3. Maël Fresnais.

Les trophées sont revenus aux sixième et quatrième B.